

„Corona“, den 18. Juni 2021

Liebe Eltern und Schüler*innen des DFG, ([version française voir en bas](#))

Maskenpflicht:

Wie Sie sicherlich in der Zeitung gelesen haben, wird nun vom Land Ba-Wü nach und nach die Maskenpflicht an Schulen gelockert. Da wir an unserer Schule am Ende der letzten Woche einen PCR-bestätigten Fall hatten (den ersten und einzigen seit Beginn der Schultestungen), besteht die **Maskenpflicht im Unterricht an unserer Schule noch bis Ende kommender Woche**. Die genauen Einzelregelungen finden Sie im Anhang, bitte gehen Sie diese mit Ihrem Kinde genau durch, Danke.

„Lernbrücken“ in den Sommerferien:

Im Anhang finden Sie außerdem das bereits angekündigte **Formular für die Anmeldung Ihres Kindes** zu der Lernbrücke **in den letzten 2 Wochen der Sommerferien** (23. August bis 3. September). Der Unterricht wird ausschließlich am Vormittag stattfinden, und zwar für maximal 4 Unterrichtsstunden.

Die Fachlehrer*innen der einzelnen Klassen haben nun mitgeteilt, welche ihrer Schüler*innen sie für die Lernbrücken vorschlagen. Sie als Eltern werden entsprechend innerhalb der kommenden Woche von den jeweiligen Klassenlehrer*innen kontaktiert werden, wenn Ihr Kind entsprechend vorgeschlagen wurde.

Wenn Sie Ihr Kind also zu der Ferienlernbrücke anmelden wollen (was Sie auch ohne Aufforderung des/r Fachlehrer*in tun können), so füllen Sie bitte das beiliegende Formular aus und schicken es bis spätestens 28. Juni auf dem Postweg an unser Sekretariat oder scannen es ein und leiten es per Mail weiter: sekretariat.dfgyvn@freiburger-schulen.bwl.de

Ausgehend von dem uns von den Fachlehrer*innen gemeldeten Bedarf bei doch etlichen Schüler*innen, hoffen wir in einem ersten Schritt auf genügend Anmeldungen und in einem weiteren Schritt auf genügend (interne oder externe) Lehrkräfte um die „Lernbrücken“ dann auch wirklich durchführen zu können.

Sollte die Ferienlernbrücke nicht zustande kommen können, so hoffen wir dringend auf zusätzliche Unterstützungsmöglichkeiten zu Beginn des neuen Schuljahres, wie sie uns vom KM angekündigt wurden.

Hier noch eine unerfreuliche Meldung: Vandalismus

Am heutigen Freitag wurden an unserer Schule 2 Handtuchhalter demoliert und die Tür eines Putzraumes so eingeschlagen, dass sie völlig aus den Angeln fiel; der entsprechende Toilettenraum wird nun eine Woche lang geschlossen bleiben müssen. Das ist äußerst unerfreulich! Wir gehen davon aus, dass dies auch andere Schüler*innen mitbekommen haben müssen, es wäre sehr hilfreich, wenn wir die „Täter“ zu fassen bekommen könnten, damit sie für den Schaden aufkommen können (keine Angst, deswegen wird niemand von der Schule geschmissen, aber wenn man eine grobe Dummheit begeht, sollte man wenigstens dafür gerade stehen!).

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Wochenende mit genügend Abkühlung

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Remmer + Christiane Polowykow

Deutsch-Französisches Gymnasium

Lettre aux parents 18/06/2021

Chers parents, chers élèves,

Vous avez sans doute déjà suivi les dernières avancées en matière de pandémie et de restrictions sanitaires dans la presse et en voici les éléments principaux :

Obligation de port du masque :

Le Bade Wurtemberg assouplit progressivement l'obligation de port du masque dans les établissements scolaires. Comme nous avons eu un cas positif confirmé par un test PCR au LFA à la fin de la semaine dernière, (le premier et le seul depuis le début de la campagne de dépistage), l'obligation de porter un masque pendant les cours est maintenue au LFA encore jusqu'à la fin de la semaine prochaine. Vous trouverez plus de précisions dans le document en annexe, merci de les lire attentivement avec votre enfant

„Passerelles d'apprentissage“ pendant les vacances d'été :

Vous trouverez également en annexe le formulaire évoqué dans la lettre de la semaine dernière pour inscrire votre enfant aux „Learning Bridges“ pendant les deux dernières semaines des vacances d'été (du 23 août au 3 septembre). Les cours, 4 au maximum, auront lieu le matin uniquement.

Les enseignants des différentes classes ont fait remonter les noms des élèves pour lesquels ils proposent ces passerelles. Si votre enfant a été ciblé par les enseignants, ceux-ci prendront contact avec vous au cours de la semaine prochaine.

Vous pouvez également inscrire votre enfant à votre initiative. Dans les deux cas, nous vous prions à cet effet de bien vouloir remplir le formulaire ci-joint et de l'envoyer par la poste à notre secrétariat ou le transmettre au plus tard le 28 juin 2022 par mail à l'adresse suivante : sekretariat.dfgvyn@freiburger-schulen.bwl.de.

Nous espérons dans un premier temps avoir un nombre suffisant d'inscriptions et dans un deuxième temps un nombre suffisant d'enseignants (internes ou externes) pour pouvoir mettre en oeuvre ce dispositif.

Si pour une raison quelconque ce dispositif ne pouvait se faire pendant les vacances, nous espérons obtenir des possibilités de soutien supplémentaires à la rentrée, comme cela a été annoncé par le Ministère.

Et nous terminons malheureusement par une note désagréable : **le vandalisme**.

Aujourd'hui 2 dérouloirs à serviettes ont été cassés et la porte d'un local de nettoyage a été fracassée avec une telle violence qu'elle est tombée complètement de ses gonds ; ce local doit donc être condamné pendant une semaine.

Nous n'avons pas l'habitude de pratiques de vandalisme au LFA et nous espérons que cela restera un acte isolé mais qui mérite tout de même sanction, au moins une réparation financière. Nous comptons sur les auteurs pour venir se dénoncer à la direction. Grandir c'est aussi assumer ses actes !

Nous vous souhaitons à toutes et à tous un agréable week end avec davantage de fraicheur.

Bien à vous,

L'Equipe de Direction